3 septembre

« Quel avantage un homme aura-t-il à gagner le monde entier s'il le paye de sa vie? » (Matt 16, 21-27)

Alors Jésus dit à ses disciples.

Chaque fois que je vois cette phrase dans l'évangile, je dois me dire: Le disciple de Jésus aujourd'hui, c'est moi. C'est à moi que Jésus s'adresse. Je dois écouter la parole ou l'exhortation de Jésus comme s'il me parlait à moi.

Alors Jésus me dit: "Si quelqu'un veut marcher derrière moi, qu'il renonce à luimême, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive."



Qu'est-ce que je comprends quand j'entends cette Parole?

Une autre invitation à me sacrifier. Encore une fois je devrai faire des compromis, accepter l'autre tel qu'il est. Me plier à toutes les exigences de l'autre. Toujours je devrai céder. Toujours à moi revient la responsabilité de tout faire pour être agréable aux autres. Les autres ne font jamais rien pour moi.

Prendre ma croix. Il me semble que j'en ai assez fait comme ça. C'est maintenant le tour des autres. Comprenez donc, vous qui m'entourez, Écoutez, vous autres ce que le Seigneur dit. Prenez votre croix vous aussi. Peut-être que la mienne sera moins lourde si chacun fait sa part.

Prendre sa croix. Ça veut dire prendre la part qui me revient dans ma vie de tous les jours. Juste celle-là. Juste celle qui m'est réservée. Il a bien dit: Qu'il prenne "sa" croix. Pas celle des autres "sa" croix.

Il faut d'abord comprendre celle-là. Quand on a bien compris que la croix, que même "ma" croix a déjà été portée, parce qu'au calvaire, Jésus, lui, ne portait pas sa croix mais la mienne, alors je pourrai comprendre qu'il m'appartient si je veux être son disciple de porter moi aussi la croix des autres. Tant que je n'ai pas compris tout ça, alors je dois me contenter de la mienne. La mienne est assez lourde comme ça. Elle me suffit. En la portant je réponds à l'invitation de Seigneur.

Comme tout le monde n'a pas encore compris, il en existe beaucoup pour qui leur propre croix est trop lourde à porter. Ils ont besoin de quelqu'un à côté d'eux pour la porter avec eux.

Jésus avait compris que tous ne comprendraient pas. C'est pourquoi il est venu porter nos croix. Lui-même, en tant que Fils de Dieu n'en avait pas. Il est venu porter la mienne pour que je sois capable de porter celles de mes frères et de mes soeurs.

Nous n'aurons jamais fini de comprendre l'immense amour de Dieu, sa tendresse infinie, sa volonté, son désir de faire notre bonheur. Il est allé jusqu'au bout. Il a donné sa vie pour nous aider à comprendre que nous devons nous aussi aller plus loin dans l'amour de nos frères et de nos soeurs.

Le pape Pie X appelait ça le terrible quotidien.

Jean Jacques Mireault prêtre

Tentation...

Avec la Fête du travail et la fin de la période estivale, les activités reprennent un peu partout, dans les écoles, les organisations de bienfaisance, ma paroisse, les regroupements sociaux.

Et comme par le passé de partout fuseront des offres d'emploi... bénévoles.

Pourtant, je me sens envahir par une tentation subtile: celle de me replier sur moi-même et de demeurer dans le quartier de l'égoïsme, sur la rue du Confort située juste à côté de la rue Tranquille.



Il me faudrait peut-être déménager sur la rue du Dévouement, où il y a plusieurs logements à louer.

Mais cette rue est voisine de la rue du Pardon... et ce n'est pas facile d'y vivre! Il y a aussi tout près la rue du Don. Là, tous les terrains sont en vente et pas cher! Mais pour un tel déménagement on ne peut pas demander de compagnie ni aucun camion, parce que un tel déménagement ne peut s'effectuer que par **Ciel transport..**.

"Les dons les meilleurs, les présents merveilleux viennent d'en-haut, ils descendent tous d'auprès du Père de toutes les lumières..." lc 1, 17-18

Bernard St-Onge

Nativité de la Vierge Marie

8 septembre



La naissance de Marie est l'aurore qui précède le jour. Elle annonce un monde nouveau : un temps de paix et de sécurité jusqu'aux extrémités de la terre. Elle est la source d'une joie qui embrase déjà toute la création.« Du rameau illustre de Jessé a poussé une

belle tige, sur laquelle est éclose une fleur au parfum délicieux. »

Georges Morin, o.f.m.

L'engagement de servir ceux qui n'ont rien à donner en retour

Le Saint-Père, demandent aux fidèles de penser aux sacrifices de la vie, de ceux qui par exemple s'occupent d'un enfant en bas âge ou d'une personne âgée, « et à l'engagement de servir ceux qui n'ont rien à donner en retour, aussi bien dans l'Église que dans le travail bénévole. C'est fatigant, mais c'est aller vers le haut, c'est gagner le Ciel!»



Lundi 4 septembre

Fête du Travail Bureau Fermé Merci

PRIÈRE POUR LA RENTRÉE

Notre Dieu,

Donne-nous d'être assez fous pour oser croire, et assez sages pour chercher à comprendre. Chasse de nous l'hésitation et la paresse. Combat en nous la suffisance et l'orqueil.

Fais que nous Te préférions à nous-mêmes, et que nous aimions grâce à toi.

À nous qui sommes les pierres vivantes de Ton Église,

donne: courage et gaieté, patience et passion, batailles et retrouvailles. Donne-nous surtout d'être faibles à Ta manière dans l'amour,

et forts à Ta manière dans la foi.

À nos églises, donne le plaisir d'être des églises appelées des quatre coins, envoyées aux quatre coins ; assez simples

pour que quiconque s'y découvre ; assez libres pour que quiconque s'y exprime ; assez vives pour que personne ne s'y ennui.

À notre monde, donne une justice sans oppression ; une liberté sans omissions ; une paix sans mensonges. Car tu es un Dieu parfait, c'est-à-dire un Dieu qui fait lever le soleil sur les méchants et sur les bons ; tomber la pluie sur les justes et sur les injustes. Que notre perfection soit à l'image de la tienne: généreuse et prodigue, appliquée et vivifiante.

Donne-nous de grandir, nous qui sommes toujours des enfants.

Donne-nous de rajeunir, nous qui sommes toujours des vieillards.

Donne-nous de marcher, nous qui sommes toujours des boiteux.

Donne-nous Ton repos, quand monte notre fatigue.

Amen!

Célébrations de l'Eucharistie

Samedi	2-septembre	Messe dominicale
16 h 30	Intention libre	
Dimanche	3-septembre	22 ^e dimanche Temps ord
9 h 30	Intention libre	
Lundi	4-septembre	Bse Dina Bélanger
11 h	Pas messe	
Mardi	5-septembre	Temps ordinaire
11 h	†Carmen Jolicoeur Sougène	Collecte aux funérailles
Mercredi	6-septembre	Temps ordinaire
11 h	Intention libre	
Vendredi	8-septembre	Nativité de la Vierge Marie
Relâche		

Lampe du sanctuaire et offrandes

Les personnes qui désirent faire un don pour la lampe du sanctuaire (25 \$) ou les offrandes, pain, vin et chandelles (10 \$), peuvent le faire en se présentant au presbytère du lundi au jeudi entre 9 heures et 12 heures. Merci.